
ACTA 

SESION ORDINARIA NR 17/17 

En sede de la Universidad Nacional de Moreno, a los 27 días del 

'mes de Abril de 2017 siendo las 16:30, se da inicio a la Sesión 

Ordinaria N° 17/17 del CONSEJO ASESOR DE LA LICENCIATURA EN 

EDUCACIÓN SECUNDARIA DEL DEPARTAMENTO DE HUMANIDADES Y CIENCIAS 

SOCIALES, presidido por la COORDINADORA DE LA LICENCIATURA EN 

EDUCACIÓN SECUNDARIA, LUCIA ROMERO. 

Se encuentran presentes, COORDINADORA DE LA LICENCIATURA EN 

EDUCACIÓN SECUNDARIA: Lic. Lucía Romero. CONSEJERO ESTAMENTO 

DOCENTE. LICENCIATURA EN EDUCACIÓN SECUNDARIA: Gabriel (Minan°. 

CONSEJERO SUPLENTE ESTAMENTO DOCENTE LICENCIATURA EN EDUCACIÓN 

SECUNDARIA: Juana rerreyro. Representantes Estamento Estudiantil: 

CONSEJERO ESTAMENTO ESTUDIANTIL POR LA LICENCIATURA EN EDUCACION 

SECUNDARIA: Sergio Litrenta y CONSEJERO SUPLENTE POR ESTAMENTO 

ESTUDIANTIL POR LA LICENCIATURA EN EDUCACION SECUNDARIA: Daiana 

Lanzillotta. 

A continuación existiendo el quórum, se da inicio a la sesión, 

comenzando por el primer punto del orden del día: 

Congreso Nacional de Estudios del Trabajo. El trabajo en 

conflicto: dinámicas y expresiones en el contexto actual. 

Preparación del PRE ASET. La presente actividad se entrará por 

nota al Consejo de Departamento de HyCS. Toma la palabra la 

Prof. Lucía Romero quien comenta que el congreso ASET se 

realiza en la Facultad de Ciencias Económicas de la UBA, donde 

la carrera de Relaciones del Trabajo de la UNM también 

participa. Menciona que el proyecto contempla la relación 

entre ambas carreras y el objetivo es trabajar la educación 

reflexionando "para qué trabajo formamos". Se organizaría el 

PREASET en formato seminario y los debates se grabarían para 

luego de finalizados, poder desgrabarlos y, sistematizarlos 

para ser reelaborado como documento de trabajo y quizás 

probable ponencia en el Congreso ASET con objetivos de 

docencia e investigación. Los consejeros aprueban por 

unanimidad la moción de organización del pre congreso ASET. 

El consejero estudiantil Sergio Litrenta, expone el tema del 

registro para estudiantes ayudantes. Acuerda con los 

profesores de establecer un registro de inscripción con 

criterios de evaluación por los responsables de cátedra y 
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entrevista con cada uno de los postulantes. La convocatoria se 

realizará para el segundo cuatrimestre 2017. 

La consejera por el estamento docente, Prof. Juana Ferreyra, 

consulta por los proyectos de investigación. ,Se le comenta que 

no se han presentado aún ninguno desde la carrera de LES pero 

que se ha extendido el plazo de presentación. 

La Coordinadora de la Licenciatura Lucía Romero, 	pone en 
diálogo la próxima estructura de la carera a partir de las 

asamblea universitaria que se conformará el Área de Educación, 

relacionando así los dos ciclos de licenciatura LES y LEI, 

invitando a iniciar un proceso de mayor relación entre los 

profesores de ambas carreras. En la conformación de las listas 

de estudiantes, ya se evidencia un acercamiento entre los 

mismos de las dos carreras. El profesor Galliano, comenta que 

hay intención de trabajar más conjuntamente. La profesora 

Ferreyro dice que un espacio de mayor relación podría ser la 

investigación. 

Siendo las 18:00 horas se da por finalizada la Sesión 
Ordinaria N°17/17 del Consejo Asesor de la Licenciatura en 

Educación Secundaria del Departamento de Humanidades Y 

Ciencias Sociales. Por lo tratado en la presente reunión, los 

nombrados firman al pie de conformidad. 
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